



L'AMDAM soutient le Concert organisé par « l'Auvergne pour un Enfant », association qui a permis depuis sa création par le Dr Raymond MIALLIER et le Pr Jean – René LUSSON, de faire opérer plus de 90 enfants de pays en développement qui n'ont pas accès aux soins spécialisés et de former des cardiologues dans le domaine de la cardiologie pédiatrique (Congo [RCD] et Mali notamment).

La chirurgie cardiaque a été la plus grande pourvoyeuse des cas traités, mais également : la cardiologie interventionnelle, la chirurgie maxillo – faciale, l'orthopédie (des grandes scolioses et des pieds bots), la chirurgie uro–digestive, la cancérologie, l'ophtalmologie, et l'ORL...

Grâce à « l'Auvergne pour un Enfant », l'AMDAM a pu faire opérer avec succès 24 enfants en provenance de plusieurs régions du Maroc, tous pour des cardiopathies congénitales et 1 pour une importante malformation de la main.

Sans l'action et l'aide de « l'Auvergne pour un Enfant », tous ces enfants issus de conditions très modestes n'auraient très certainement pu être traités à ce jour au risque de complications graves voire fatales.

Nous vous remercions de bien vouloir soutenir ce Concert qui permettra de donner le sourire à d'autres enfants et à leurs familles.

Le Concert de l'Orchestre d'Auvergne sous la Direction de Roberto BENZI aura lieu le 26 novembre prochain à la Maison de la Culture de Clermont–Ferrand à 20 h 30.

Par ailleurs, les points de vente des billets sont : la librairie des Volcans (Chapitre),
Clermont Musique Ste Cécile, et l'Espace Victoire.

Pour les groupes, merci de contacter Monsieur Jean – Pierre PETETIN : petetinlombard@orange.fr
ou

06.89.34.45.96

Comptant sur votre soutien.

Bien cordialement.

Pour l'AMDAM,
Khalid DJERIRI